



こころ えがお せかい  
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう  
学校だより

よこはま しりついい だきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちょう小学校  
れいわ ねん がっこう  
令和3年 4月号  
がつなの かはっこう  
4月7日発行

にゅうがく しんきゅう  
ご入学・進級 おめでとうございます！！

こうちょう せき のぶ や  
校長 関 宣也

はるらんまん きせつ さくら ひつとう くさき ふたた はな さ はじ よ なか  
春爛漫の季節となりました。桜を筆頭に、草木が再びきれいな花を咲かせ始めました。世の中  
たいへん じょうきょう しぜん きせつ かん と まいとし  
が大変な状況ですが、自然は、季節を感じ取り毎年  
まいとし いとな ふしぎ かん  
毎年の営みの不思議さを感じずにはられません。



さて、自己紹介が遅れましたが、今年度、飯田北

いちょう小学校に校長として着任しました

関 宣也 と申します。宜しくお願いいします。前任校

はお隣、瀬谷区の原中学校です。小学校には教員

じんせい はし ちゃくにん いいだきた しょうがっこう あたは きょうしゅくいん がんば  
人生で初めての着任となりますが、飯田北いちょう小学校の温かな教職員と頑張っ  
ます。よろしくお願いいいたします。

ほんじつ めい ねんせい むか ぜんこう じどう めい とち れいわ ねん と ところあら  
本日33名の1年生を迎え、全校児童177名と共に、令和3年度が心新たにスタートしまし

た。感染症の影響で、世の中、先が見えない状況が続いておりますが、教職員一同柔軟な

こころ ち - むいいだきた がんば  
心で、『Team飯田北いちょう』として頑張っ  
ます。よろしくお願いいいたします。

がっこう かにい ちいきしゃかい いっしょ ひと たいせつ おも  
るのは、学校だけでなく家庭、地域社会が一緒に一つのチームになることが大切だと思っ  
ておま

ほごしゃ みなさま ちいき みなさま ち - むいいだきた いちいん さんか  
す。保護者の皆様、地域の皆様には、ぜひ『Team飯田北いちょう』の一員として参加して

だきたくお思います。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいいたします。

それでは、1年間よろしくお願いいいたします。